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内容概要：

做为西安软件行业来讲，西安软件公司的起步不会比北京等发达地区晚多少，在西安软件行业有许多可圈可点的软件公司，西安软
件产业就像植物生长一样，创始之初，各地的软件公司只需要有限的资源就可以成长，这是因为那个时候的企业对环境的要求不
高，只要有业务...

正文：

做为西安软件行业来讲，西安软件公司的起步不会比北京等发达地区晚多少，在西安软件行业有许多可圈可点的软件公司，西安软
件产业就像植物生长一样，创始之初，各地的软件公司只需要有限的资源就可以成长，这是因为那个时候的企业对环境的要求不
高，只要有业务自己又有一定的技术就可以了。 

  

90年代中期企业发展的原动力消耗殆尽，客户的需求也越来越高，同时西安软件行业开始有了大发展，但基本上还是低层次的产品
开发，技术水平和业务水平都不高。90年代末至今改革开放进一步深入，消费者的眼光越来越高，国外软件公司开始成规模的进入
西安市场等等一系列环境因素使得西安软件业得到了飞速的提升，可以说是环境是市场逼着行业发展。可是这一波风潮西安软件公
司似乎没有赶上这趟快车，并没有随着环境的发展而发展。  
  
西安软件公司到底怎么了？西安软件公司做事非常认真很用功，行业没有发展最大的问题在环境上。 

客户常常问我，软件的核心是什么？我告诉他们，软件的核心是管理思想。评价一个软件的好坏要看它体现的管理思想是什么。
（当然我并没有否定技术进步的意思，信息技术常常能够推动管理进步。 

西安软件公司的，有些资历的基本上都是技术出身，对客户的业务以及管理知之甚少，缺少管理学人才，可我们的客户是管理专家
啊，他们会提出需求然后由开发人员实现。这时第一个环境差异就出来了，我们不得不承认因为西安地处内地，企业管理水平和资
讯发达程度都要比沿海低。作为一个软件公司，开发产品之初是离不开客户的需求的，也可以说客户的需求水平决定了软件最初版
本的层次。 

西安软件再往后发展需要不断的升级，需要大量的新的需求。这个时候要做好软件构架可以由两个方面来提升，一是软件公司的研
发水平，产品研发要有前瞻性，这就一定需要懂管理懂技术的人了，二是客户的需求。遗憾的是西安本土企业在第一个方面就做得
很不好，第二个方面更加难以提升，这是个环境问题。 
关于西安管理人才方面的问题我也上网找了一下资料，西安大学和科研机构还是比较多的，但是侧重于机械、电子、化工、建筑方
面，管理学科的排名和科研成果非常差，计算机应用方面也相对落后，用西安官方的话说就是：和我们直辖市的地位很不相衬。 

西安软件行业应该怎么发展？应该是所有软件公司和政府都要好好想想的问题，而不是空喊口号。希望大家能够多走出西安，多和
外界交流，把握西安软件发展的趋势。 因为资料不够，再者只是粗浅的谈了下本土企业，覆盖面还不够，算是抛砖引玉吧，希望
大家多多指正，多给我提供些帮助。 
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